

こうちっ子

第4回

田植え体験

河内小学校 教頭 竹林 正則

今年も地域の山崎さん宅の田をお借りして、5年生が「稲作体験」をさせていただきました。河内地区は、市内と言っても宅地の周りには田畑が広がるのかな土地柄です。しかし、子どもたちに聞けば「稲作体験」をした経験のある児童はクラスでわずか10人ばかりです。もちろん田植えを経験した児童も多
くありませんでした。



社会科で農業を学習し、総合的な学習で地域のことを学ぶ5年生は、昨年から田の一部をお借りし、稲作づくりの体験をさせていただいています。今年の田植えでは、地域の寺尾さんが、子どもたちが手で植えるのをスムーズにするために「田植え定規」を作ってくださいました。この田植え定規のおかげで、初めての子どもたちでも、見事に真っ直ぐに植えることができました。
これから稲穂が実るまで多くの作業

がありすが、日々の管理を山崎さんにお願
いし、草抜き体験や稲刈り体験など、ほんの一部分だけ体験学習を計画しています。
昨年は、できた新米をいただき、PTC活動で、巻き寿司にして食べました。子どもたちも大人も大喜びでした。今年も……と期待しています。山崎さん、寺尾さんをはじめ、木下さん、岸本さん、地域の方々、ご協力ありがとうございました。



寺尾さん作の「田植え定規」これを用いると真っ直ぐ、等間隔に田植えができます。



7月行事

- 2日(月) 売却資源ゴミ収集日
- 6日(金) まごころ弁当
- 7日(土) こうちっ子体験スクール
- 14日(土) 社協理事會・会報委員会
- 16日(月) ①売却資源、ゴミ まごころ弁当
- 20日(金) 河川クリーンキャンペーン
- 21日(土) 編集会議
- 22日(日) 親子で水遊び
- 25日(水)



防犯パトロールチームが表彰されました!

平成14年より活動を開始。年間のチーム活動として、登下校の見守り、催事(盆踊り等)でのパトロール実施、月2回の河内地区全体を青色パトロール車巡回、年2回の防犯に関する講演会を実施、安全と防犯意識の高揚を図り、犯罪を寄せ付けない町づくりに努力しました。これも皆様方のご協力の賜物と感謝します。
パトロールチームリーダー 甲斐 讓



SALON

- ◇転倒予防教室 in 魚切
3日・10日・24日・31日
10時〜11時30分 魚切集会所
- ◇ほつと下城
4日・11日・18日・25日
10時〜11時30分 下城集会所
- ◇かい&とっきーの体操教室
2日・9日・23日・30日
13時30分〜15時
あかり園地域交流スペース
- ◇オープンサロン窓山
6日・13日・20日・27日
10時〜15時(時間自由)
老人憩の家 窓山荘
- ◇いきいきサロン
20日(金) 11時〜15時
老人憩の家 窓山荘
- ◇あらたにサロン
11日(水) 10時〜12時
下河内集会所



私の思い

わが町、古野

私の住んでいる町、古野というところは、御存知のとおり、まだ里山に田んぼや畑が残っています。

そんな環境の中で、四月は、古野集会所の広場に桜の花が咲き、町内会で花見を楽しみます。

五月には、田んぼに水を張り、田植えが始まり、稲の苗の緑が映えます。

六月は、近くの八幡川で蛍が飛び交い、目を楽しませてくれます。

七月、梅雨が明けて、きらきらと日が照る中で、あちらこちらの畑に様々な夏野菜が実ります。

九月には、田んぼの稲が黄金色に染まり、寺町にある善正寺の前身である古野薬師堂で住民により法要が営まれます。

十二月は、里山に植林をした梅や桜の育成のため、住民が集まり草や低木の刈りを行います。

一月は、町内会で小さなトンド祭りや新年会で新しい年を迎えます。

こうした四季折々の行事や風景を守りながら、幸せな日々を今後も送っていききたいと思えます。

古野町内会会長 吉村 修